



DECLARACION PUBLICA

La Coordinadora Nacional de organizaciones campesinas que agrupa a pequeños productores a lo largo de todo Chile, ha decidido formar el Frente Nacional de Agricultores Campesinos en apoyo a la candidatura de Don Patricio Aylwin.

Los campesinos de este país, hemos hecho grandes esfuerzos durante estos 16 años para producir los alimentos que Chile consume.

Nuestro sector, en su conjunto, representa alrededor de un 30% de producción alimentaria nacional, llegando esta cifra a un 80% en el caso de las hortalizas.

A pesar de abarcar a más de un millón de personas y poseer alrededor de un tercio de los recursos agropecuarios de este país, los pequeños productores y minifundistas no hemos formado parte del éxito económico y del dinamismo productivo que ciertos sectores de la agricultura presentan.

Por el contrario, los campesinos de este país, hemos estado marginados de las políticas estatales de desarrollo. El criterio económico y simplista de dividir a los productores en viables e inviables, se ha traducido en la práctica, en un abandono estatal que no ha hecho otra cosa que aumentar nuestra condición de productores pobres.

La experiencia nos ha enseñado que es la democracia el sistema que mejor garantiza los derechos de los sectores populares.

Por esta razón hemos decidido apoyar la candidatura de Don Patricio Aylwin.

Porque necesitamos construir un país para todos y por todos, los campesinos valoramos el acuerdo alcanzado por los sectores democráticos de nuestro país. Sólo en la medida que construyamos un gobierno de mayorías, podremos levantar una patria justa y solidaria.

Frente a la gran deuda social que dejará la dictadura y de la cual somos parte, los campesinos queremos hacer nuestro aporte. A través de lo que nos es esencial: la producción de alimentos. Los campesinos daremos estabilidad a la futura democracia.

Para cumplir este desafío, los campesinos necesitamos de un marco político favorable que apoye nuestro proceso productivo. Los campesinos pueden y deben producir más. Chile puede y debe apoyar a sus campesinos.

Confiamos en que el gobierno de Don Patricio Aylwin, será el gobierno de los campesinos.

Anunciamos también, nuestra voluntad de constituir a la brevedad posible una estructura organizacional que agrupe a los pequeños productores agrícolas y que se transforme en el interlocutor de nuestro sector ante el futuro gobierno democrático.

FRANCISCO LEON TOBAR
 Presidente Confederación Nacional de
 Cooperativas Campesinas Ltda.
 CAMPOCOOP

OMAR JOFRE G.
 Presidente Coordinadora
 Nacional de Asociaciones
 Gremiales

GABRIEL FUNTES C.
 Presidente Asociación Gremial
 "La Voz del Campo"

DIEGO ALZAMORA A.
 Presidente Asociación de
 Comunidades Agrícolas del
 Choapa

35.000 Comunistas

100 organizaciones de base. intermedia

el respaldo a P.A. opción Democrática